

## Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah dalam Rangka Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 10:24



*Bhabinkamtibmas Desa Ciracap Polsek Ciracap Laksanakan Safari Sholat Subuh Berjamaah dalam Rangka Kedekatan dengan Masyarakat*

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam semangat untuk meningkatkan interaksi positif antara polisi dan masyarakat, AIPDA Robangi, SH., Bhabinkamtibmas Desa Ciracap dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan dimulai pada pukul 04.45 pagi dan berlangsung di Mesjid Agung Ciracap, Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan ini, Kapolsek Ciracap menyampaikan, "Kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Robangi, SH., adalah bentuk konkret dari upaya kami untuk mempererat hubungan dengan masyarakat. Kegiatan ini sejalan dengan semangat Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini merupakan bukti nyata komitmen kami dalam memberikan layanan terbaik dan menciptakan situasi keamanan yang kondusif di wilayah Sukabumi."

Selama kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Mesjid Agung Ciracap, AIPDA Robangi, SH., memberikan kesempatan kepada masyarakat yang hadir untuk mendengarkan penyampaian Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengusung nilai-nilai *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai*, serta prinsip *Efektif* dan *Efisien*. Bhabinkamtibmas juga mengambil kesempatan ini untuk menampung curhatan, saran, dan masukan dari warga yang hadir.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Robangi, SH., juga mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Ciracap. Salah satu langkah konkret yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan dan meningkatkan kembali kegiatan ronda malam dan siskamling di lingkungan mereka.

Masyarakat merespon positif program Safari Sholat Subuh berjamaah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas AIPDA Robangi, SH. Mereka merasa bahwa kegiatan ini tidak hanya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga memberikan sarana bagi komunikasi terbuka dan menyampaikan aspirasi untuk terciptanya situasi kamtibmas yang lebih aman dan kondusif.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan, menjadikan lingkungan yang lebih harmonis dan aman bagi seluruh warga Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.